



令和3年度 宿利原小学校だより

宿っ子 10月号



学校のホームページは上のQRコードからお入りください



盛会の運動会 そして たくさんの感謝 校長 有留 盛昭

9月26日(日)好天に恵まれた中、令和3年度の秋季大運動会を開催いたしました。8月に鹿児島県内でも新型コロナウイルス感染者数が急増したことから、今年度は昨年度以上に規模を縮小しての開催となりました。地域からは自治会長・体育部長さん方に、また本校を卒業した中学生や高校生に協力していただくことで、全校児童10名とは思えないほど元気で充実した大運動会となりました。午前中だけの開催で物足りなさを感じておりましたが、来年度は地域の皆様と共に賑やかな運動会ができますことを願っております。参加、御協力いただきました皆様には心より感謝申し上げます。

さて、学校沿革史をめくっていると、右のような新聞記事が見つかりました。昭和43年2月に宿利原小学校の鉄筋校舎が完成した頃のもので、記事によると「学習意欲を高める学園づくりは校区民みんなの力で一の合い言葉が着々と実を結び、宿利原小と宿利原中はここ半年の間に見違えるような教育環境に変わった」とありました。当時の写真や日誌を調べると池周りや校庭の樹木などのほとんどが校区の皆様が植えて整備されたものであることが分かりました。体育館が完成した年には、体育館横の花壇やベンチを作っていました。この宿利原小学校は、校区の皆様がみんなで作り上げた学校なのだと伝わってきました。新聞記事を読んでいくと次のような文章で締められていました。「先生たちもこれからはさらに内面的な充実を力を入れ、校区民の期待にこたえたい」と意欲を燃やしている。」

10月下旬になり、もうすぐ”地域が育む「かごしまの教育」県民週間”が始まります。創立130周年となる今年度は、「やどりはら秋まつり 音楽フェスティバル」を錦江町文化センターで開催し、たくさんの方にこれまでの感謝の気持ちを伝える発表会となるように計画いたしました。いつもお世話になっている皆様に喜んでいただけるように、10名の児童が毎日一生懸命に練習を続けています。また、学校に保管されている懐かしい写真等も展示する予定です。

「校区の皆様への期待にこたえたい」今も、児童・職員全員が意欲に燃えている様子を是非ご覧ください。「130年分のありがとう」を伝えます。



令和3年度運動会閉会式



体育館横の花壇づくり



昭和36年3月宿利原小学校卒業記念写真(一番児童数の多かった年)